



El CCE pide incluir en Presupuesto 2024 gasto destinado a *Otis*

La devastación que dejó el paso del huracán *Otis* en el puerto de Acapulco, sin duda ejercerá una presión sobre los recursos del erario, alertó el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), por lo que llamó a que quede asentado en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 (PEF).

En un análisis económico, el CCE consideró que las circunstancias son propicias para incluir en el PEF las necesidades requeridas a fin de mitigar la evidente destrucción que trajo consigo el ciclón.

Recomendó prever el gasto público necesario, con la mejor estimación posible para atender el tema de Acapulco y evitar el endeudamiento elevado que supera el presupuesto en inversión pública. “(un déficit) es inapropiado desde el punto de vista fiscal y contraviene la Constitución”.

15 mdd

Prospectan empresarios la recuperación del puerto.

Advirtió que la renuncia a modificar la composición del presupuesto ya aprobado para 2020 cuando se presentó la pandemia, implicó costos sanitarios y económicos excesivamente elevados. “Incluyendo tasas de mortalidad humana de las más elevadas del mundo y cientos de miles de empresas pequeñas y medianas”.

“Ahora hay la oportunidad de prever el gasto a destinarse al evento sorpresivo incluso antes de aprobar el PEF. El gobierno anunció un plan de emergencia para Acapulco por 61.3 mil millones de pesos”, destacó, “Pero otras instancias sitúan el costo en alrededor de 15 mil millones de dólares, unos 270 mil millones de pesos”, señaló.

La falta de presupuesto asignado al desastre causado por *Otis*, (de no ponerlo en el presupuesto) puede complicar la recuperación y reconstrucción de Acapulco. /EMANUEL MENDOZA